
22 de Abril de 2016

El Prof. José Hodak se presentó frente al CoDep para dar su versión sobre los hechos mencionados

en  la  carta  presentada  por  la  Dra.  Beatriz  Aráoz  el  5  del  mes  corriente,  asumiendo  su

responsabilidad y lamentando que ocurriera dicha situación.

El Dr. Hodak presentó una carta dirigida al CoDep y a la Dra Aráoz pidiendo disculpas por lo

ocurrido.  Los miembros de este  Consejo aceptaron la  disculpa y se  pronunciaron en pos  de la

erradicación de los episodios de violencia de cualquier tipo en el ámbito de nuestro Departamento.

Este CoDep entiende que esta situación no es menor, y no serán tolerados hechos de violencia de

ninguna índole. Se anexa la carta del Prof. Hodak.


